



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Cuaca Membaik, Kapal DBS III Direncanakan Besok Berangkat Menuju Pulau Kangean - Sapeken

Achmad Sarjono - ACEH.FR.N.CO.ID

Jan 5, 2023 - 23:59



SUMENEP – Pasca dihentikannya aktivitas pelayaran selama sekitar dua pekan karena faktor cuaca buruk sejak 23 Desember 2022, berdasarkan informasi dari BMKG Maritim Surabaya, ketinggian ombak mencapai antara 4 sampai 6 meter. Akibatnya terjadi kepadatan calon penumpang menuju pulau Kangean - Sapeken dan terjadi penumpukan barang sembako maupun kendaraan roda dua di Pelabuhan Pelindo III Kalianget, Kabupaten Sumenep, Jawa Timur.



Armada Kapal Motor Penumpang (KMP) Dharma Bahari Sumekar (DBS) III sudah berlabuh di Pelabuhan Kalianget dan dari hasil koordinasi dengan KSOP Kalianget dan BMKG, cuaca mulai membaik sehingga rencananya akan diberangkatkan menuju pulau Kangean dan pulau sapeken, Jum'at (6/1) besok.

Namun informasinya, sekitar pukul 15.00 WIB, Kapal Motor Penumpang (KMP) Dharma Bahari Sumekar (DBS) III sedang dalam proses perbaikan mesin dan belum diketahui kerusakannya," kata Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko.,S.H.,S.I.K.,M.H melalui Kasi Humas AKP Widiarti. S.SH, Kamis (5/1).

"Untuk personil Pengamanan dari Polres Sumenep dan Polsek Rayon saat ini stand by di Pelabuhan Pelindo III Kalianget menunggu proses perbaikan KM DBS III dan bersandarnya KM DBS III untuk melakukan pengangkutan muatan barang"

Situasi meningkatnya jumlah calon penumpang yang rencana berangkat menggunakan KM Dharma Bahari Sumekar III sudah banyak dan tiba di Pelabuhan Pelindo III Kalianget," jelas AKP Hj. Widiarti.

Berdasarkan hasil koordinasi, kapal DBS III rencananya KM Dharma Bahari Sumekar III rute pelabuhan Kalianget - Kangean - Sapeken akan berangkat, Jum'at (6/1) sekitar pukul 08.00 WIB hingga pukul 16.00 WIB.

Dari pantauan saat ini, jumlah muatan barang yang berada di Pelabuhan Pelindo III Kalianget sebanyak 22 unit pickup dan 1 unit truck.

Sementara jumlah calon penumpang yang terdata Dinas Sosial (Dinsos) Kabupaten Sumenep untuk tujuan Kangean dan Sapeken sebanyak 173 orang, dengan rincian calon penumpang menuju Pulau Kangean 152 orang dan menuju Pulau Sapeken sebanyak 21 orang," ungkapny.

AKP Hj. Widiarti menghimbau sehubungan dengan meningkatnya jumlah muatan barang dengan kapasitas dek kapal yang tidak sebanding, seyogyanya apabila KM DBS III dapat beroperasi normal dan berangkat sesuai jadwal.

Disarankan agar lebih memprioritaskan angkutan penumpang orang (mengesampingkan angkutan barang) mengingat jumlah calon penumpang terus

mengalami peningkatan tiba di Pelabuhan Pelindo III Kalianget," paparnya. (Jon)